

Espace de femmes du MTD Oscar Barrios

12-04-2007

Nous sommes un groupe de compagnes qui avons commencé à nous réunir il y a 3 ans parce que nous sentions la nécessité de repenser nos réalités, ainsi peu à peu nous avons formé l'Espace de Femmes à l'intérieur du mouvement. Cette tâche a été difficile et nous considérons que c'est toute une réussite.

À la fin de 2003 nous avons commencé à réaliser des ateliers sur la contraception, la violence, les stéréotypes de genre et pour le 8 mars, jour de la lutte des femmes, un atelier sur avortement, sur la rencontre nationale de femmes. Ainsi nous sommes-nous organisées ... et quand un problème concret surgit, nous voyons ce que nous pouvons faire, nous essayons de nous informer et de nous épauler entre toutes.

Nous partageons aussi les rencontres nationales de femmes qui s'organisent tous les ans dans différentes provinces. Nous croyons qu'il est très important de vivre la force que nous générons toutes ensemble, des milliers de femmes quand nous nous rassemblons pour lutter. Nous manifestons les 8 mars, les 28 septembre, jour de lutte pour la dépénalisation de l'avortement, pour que des femmes ne meurent plus d'avortements clandestins, les 25 novembre, jour international de la non violence sur les femmes, nous participons aussi à la campagne pour le droit à l'avortement légal, sûr et gratuit.

Cette année nous avons travaillé dur pour réunir des fonds pour nous rendre à la rencontre qui a eu lieu à Jujuy (nord-ouest de l'Argentine). Mais cela en a valu la chandelle parce que finalement 20 compagnes avons pu nous y rendre. En plus de participer à la rencontre nous avons pu connaître Purmamarca et Tilcara où nous avons passé de belles journées. Cela a été important le fait de partager une semaine avec les compagnes, de manière fraternelle, cela nous a permis de nous connaître un peu plus et de voir ce que nous sommes capables quand nous nous organisons.

Nous cherchons le changement social à travers de la lutte et croyons que ce changement est possible si nous remettons en cause également les relations entre hommes et femmes pour l'égalité.

Pour travail, dignité et changement social!
Contre toutes les formes d'oppression!

Espace de femmes du MTD Oscar Barrios